



AIR CANADA

[Quoi de neuf?](#)

Air Canada est très fière de prendre part à l'hommage aux anciens combattants canadiens au Parc du centenaire de Vimy, de la Fondation Vimy



Déc 1, 2018



Il y a cent ans, les canons se sont tus quand prit fin la Première Guerre mondiale, laissant derrière eux les campagnes d'Europe balafrées. Une des plus grandes victoires du Canada pendant cette guerre fut celle de la bataille de la crête de Vimy. Cette année, un parc commémoratif en l'honneur des soldats qui se sont sacrifiés dans ces champs voit le jour.

Ainsi, le 9 novembre, la Fondation Vimy a inauguré le Parc du centenaire de Vimy situé à proximité du Mémorial national du Canada à Vimy. Les sentiers du souvenir sont bordés de plus de 100 chênes originaires du Canada.

Les visiteurs pourront s'asseoir et se recueillir ici et là dans le parc sur les bancs du centenaire, d'origine canadienne. Ces bancs, conçus par Hauser Industries et fabriqués à Waterloo, en Ontario, ont été transportés en France par Air Canada juste à temps pour l'inauguration du parc.

« Les bancs du centenaire qui parsèment le parc permettent aux visiteurs d'approfondir leur réflexion sur ce qui les environne. Entourés des chênes de Vimy, mémoriaux vivants, et offrant une vue unique sur le Mémorial national du Canada à Vimy, ces bancs sont de magnifiques œuvres d'art public dédiés à la commémoration et à la paix, encourageant le dialogue ouvert et la paix. Air Canada a toujours soutenu nos travaux, et c'est avec fierté que nous soulignons son apport au Parc du centenaire », a affirmé Jeremy Diamond, directeur général de la Fondation Vimy.

La conception de ces bancs est tout droit inspirée de l'aménagement paysager du Parc du centenaire. Le grand cercle sur la pièce maîtresse du banc rappelle le design circulaire du parc et les quatre rangées circulaires de chênes de Vimy représentant les quatre divisions canadiennes qui ont combattu ensemble pour la première fois à la bataille de la crête de Vimy.

Les anciens combattants occupent une place toute spéciale dans le cœur d'Air Canada, et ce geste nous permet d'honorer la mémoire de ceux et celles qui se sont battus et qui ont sacrifié leur vie pour notre pays.

Notre soutien annuel au [Pèlerinage de Vimy](#) sous la forme du transport offert à un groupe d'étudiants qui se rendent en visite sur le site pour une semaine, nous permet aussi de contribuer à l'éducation des générations futures.

Nous sommes également présents chaque année à la cérémonie du jour du Souvenir à Ottawa, alors que nos pilotes déposent une couronne sur la tombe du Soldat inconnu.

Pour plus de renseignements sur la Fondation Vimy, consultez le www.vimyfoundation.ca.





MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE 